
Ritondo pidió el traslado de la cárcel de Devoto
Lunes, 27 de Octubre de 2014 00:00

El Vicepresidente 1° de la Legislatura y precandidato a Jefe de Gobierno porteño, Cristian
Ritondo exigió al Gobierno de la Nación que lleve adelante las medidas necesarias para
hacerse cargo del traslado la cárcel de Villa Devoto. Remarcó que ya presentó un proyecto en
la Legislatura para concretar el traspaso. Fue en el marco de su visita a las comunas 10 y 11,
donde recibió las inquietudes y consultas de los vecinos en tono al Complejo Penitenciario
Federal, ubicado sobre calle Bermúdez.

      

Ritondo fue muy certero en cuanto a lo que considera necesario hacer con el único
establecimiento penitenciario en funcionamiento en la Ciudad que es la Cárcel de Villa Devoto,
en la Comuna 11. "Es el Gobierno de la Nación el encargado de ejecutar las medidas
pertinentes para el traslado de la cárcel de Villa Devoto. Nosotros después dispondremos del
predio para realizar  un nuevo proyecto para la Ciudad".  

"Creemos que la Presidente tiene la voluntad política para hacer el traslado. Cristina Férnandez
se comprometió en Julio de 2011  que a cárcel de Devoto será trasladada definitivamente a
Mercedes. Han pasado 3 años y el compromiso quedó en la nada. Le volvemos a pedir que
cumpla con su palabra para el bienestar de todos los vecinos de la Comuna 11", dijo Ritondo,
quien dio su palabra con los vecinos de hacer "todas las gestiones necesaria para que el
traslado finalmente se concrete".

Ritondo que recordó que en 2009 presentó en la Legislatura un proyecto "para que el Poder
Ejecutivo Nacional realice las gestiones necesarias para trasladar el Complejo Penitenciario
Federal". Lo mismo había realizado cuando fue diputado de la Nación

La proximidad del penal provoca el rechazo de vecinos del barrio de Villa Devoto, algunos de
los cuales han constituido una organización llamada precisamente Asamblea Vecinal por la
Erradicación de la Cárcel de Devoto, y han obtenido el apoyo de referentes institucionales y
políticos a ese reclamo.

“Es un establecimiento que no debe estar acá. Estoy totalmente convencido de que hay que
trabajar y apoyar a los vecinos que están haciendo todas las gestiones necesarias para que el
Gobierno nacional tome la decisión política de erradicarlo”, dijo finalmente Ritondo.

Ritondo también hizo hincapié en una de sus principales iniciativas para su eventual gestión de
gobierno, que es el traspaso de la Policía Federal a la ciudad. "Si yo insisto con este tema, es
porque corresponde a una Ley sancionada hace siete años en el congreso, pero también
porque como Jefe de Gobierno, deseo que la ciudad se haga cargo de su propia seguridad",
afirmó Ritondo y agregó "Muchas veces la Federal se concentra en conflictos menores y no
atiende los serios. Yo considero que deben atender los conflictos más complejos, como el
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narcotráfico o la trata de personas".  La seguridad fue un reclamo puntual de los vecinos de
Villa Real, Monte Castro, Versalles, Floresta, Vélez Sarsfield, Villa Luro, Villa General Mitre,
Villa Devoto, Villa del Parque y Villa Santa Rita.

Otros temas surgidos del diálogo con los vecinos, se centraron en: bacheo de calles, rampas
para personas discapacitadas, arreglo de veredas, y la llegada de agentes de tránsito a la
Comuna 10 y 11.-

Participaron de la recorrida, los diputados del PRO, Roberto Quattromano y Jorge Garayalde,
los presidentes de las Juntas Comunales 11 y 9, Carlos Guzzini y Néstor Di Natale,
respectivamente, el Director del Instituto del Juego de la Ciudad, Daniel Del Sol, el Secretario
Administrativo de la Legislatura, Marcelo Sosa,el Subsecretario de Gestión Administrativa,
Roberto Vila, el Director General Administrativo  Compras, Marcelo Del Sol y la Subsecretaría
de Comunicación Institucional, Adriana Montes, entre otros.
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